



POINSO-CHAPUIS : UN TEXTE, le 18/12/2016

mercredi 21 décembre 2016, par [Jeanne Poitevin](#)

Les sirènes de la Méditerranée ici hurlent avec un petit gars parti sur la route. Ne disons pas son prénom. En arabe son prénom veut dire noble. Et dire son prénom pourrait le déranger, sur cette route à présent que nous lui souhaitons aussi sereine qu'il se peut. Ne disons pas, cette fois, que le petit à eu raison ou tort. Juger est si facile. Écoutons l'événement.



NE DISONS PLUS QUE CE FUT UNE HISTOIRE DE CASIER, OU DE
NIQUE TA MERE

ne nous permettons pas une telle grossièreté
quand l'événement est si grave et demande nos attentions et nos pensées
Quelles nullités peut-on écrire dans nos feuille[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !